



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



06/07/2024

LEGISLATIVO

Las Mangas del Chaleco / Santos Briz Fernández (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- “Y como ya no hay amiguismo, es **Gerardo Fernández Noroña**, quien luego de analizar un ofrecimiento de la virtual presidente electa, Claudia Sheinbaum, al final se queda en el Senado de la República como legislador de a pie. “Ya la coordinación, ya dije que, ya me chingaron. Así fue”, advirtió el también diputado del Partido del Trabajo.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5879?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5879&authkey=!AJhQTKfPokp1UH4&ithint=video&e=evHxl7>